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 Diakonie Werkstätten Halberstadt gGmbH 

Corona-Virus – Allgemeine Schutzmaßnahmen  

Übungs-Blatt 

Name eintragen: _______________________ 

 

Sie haben einen Text gelesen. 

In dem Text geht es darum, 

wie man sich richtig vor dem Corona-Virus schützt. 

Auf diesen Blättern sollen Sie etwas ankreuzen. 

Sie kreuzen an ob die Aussagen richtig 

oder falsch sind. 

 

Hier ist ein Beispiel, 

wie Sie das machen: 

☒ Sie kreuzen das Kästchen an, 

wenn die Aussage richtig ist. 

☒ Sie kreuzen das Kästchen an, 

wenn die Aussage falsch ist. 
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Sie halten Abstand zu anderen Menschen. 

Der Abstand muss 1,5 Meter 

oder mehr sein. 

☐ Richtig  ☐ Falsch 

 

Sie waschen Ihre Hände: 

 regelmäßig. 

 gründlich. 

 mit Seife 

und Wasser. 

 für 10 Sekunden. 

 besonders, 

wenn Sie auf dem WC waren. 

 besonders, 

bevor Sie etwas essen.  

☐ Richtig  ☐ Falsch 

 

Sie husten oder niesen 

nicht in Ihre Hand. 

 

Sie husten oder niesen: 

 in Ihre Arm-Beuge. 

 in ein Taschentuch. 

☐ Richtig  ☐ Falsch 

1,5 Meter 

10 Sekunden 
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Sie fassen sich nicht mit Ihren Händen 

in Ihr Gesicht. 

☐ Richtig  ☐ Falsch 

 

Sie geben anderen Menschen die Hand. 

☐ Richtig  ☐ Falsch 

 

Sie sollen so wenig wie möglich, 

persönlich mit anderen Menschen reden. 

 

Sie reden mit anderen Menschen: 

 am Telefon. 

 über Video-Konferenz.  

☐ Richtig  ☐ Falsch 

 Sie sollen so wenig wie möglich mit dem Bus 

oder mit der Bahn fahren. 

 

Sie sollen mit dem Auto 

oder mit dem Fahrrad fahren. 

☐ Richtig  ☐ Falsch 
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 Sie haben Husten 

und Fieber. 

Dann gehen Sie zur Arbeit. 

☐ Richtig  ☐ Falsch 

 

Sie denken, 

dass Sie sich mit dem Corona-Virus angesteckt haben. 

Dann gehen Sie nicht gleich zum Arzt. 

Sie rufen erst bei Ihrem Arzt an. 

Ihr Arzt sagt Ihnen, 

was Sie machen sollen. 

☐ Richtig  ☐ Falsch 

 

Wenn Sie auf dem WC waren: 

 benutzen Sie Ihr eigenes Handtuch. 

 benutzen Sie ein Tuch. 

Das Tuch werfen Sie dann in den Müll. 

☐ Richtig  ☐ Falsch 
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Manche Flächen  

werden von vielen Menschen angefasst. 

Diese Flächen nennt man: 

Kontakt-Flächen. 

Kontakt-Flächen gibt es zum Beispiel: 

 auf dem WC. 

 an dem Arbeitsplatz. 

Kontakt-Flächen müssen nicht: 

 geputzt werden. 

 desinfiziert werden. 

☐ Richtig  ☐ Falsch 

 

Quelle: Deutsche Gesetzlliche Unfallversicherung e.V. (DGUV), Glinkastraße 40, 10117 Berlin, www.dguv.de,, April 2020, Coronavirus – 

Allgemeine Schutzmaßnahmen, 

https://publikationen.dguv.de/praevention/allgemeine-informationen/3787/coronavirus-allgemeine-schutzmassnahmen, 27.04.2020 

Leichte Sprache Text: Büro für Leichte Sprache der Diakonie Werkstätten Halberstadt gGmbH, 27. April 2020 

Abbildungen Leichte Sprache: © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung e.V., Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013 

https://publikationen.dguv.de/praevention/allgemeine-informationen/3787/coronavirus-allgemeine-schutzmassnahmen

